

La troisième conférence d'études stratégiques siège à La Havane



La Havane, 12 octobre (RHC)- La troisième conférence d'Études Stratégiques se poursuit aujourd'hui à La Havane par des échanges de vues sur la nécessité d'un nouvel ordre international.

La conférence, qui prendra fin demain, est dédiée au 50e anniversaire de l'Assassinat de Ché Guevara en Bolivie et de la fondation du Conseil Latino-américain des Sciences Sociales.

Des représentants de 25 pays assistent à la rencontre. Dans 129 communications ils exposeront leurs vues concernant les défis, les menaces et les opportunités de la région dans le contexte actuel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/144178-la-troisieme-conference-detudes-strategiques-siege-a-la-havane>



Radio Habana Cuba